



# 双葉



市川市立第三中学校  
第1学年だより No. 8  
令和7年11月28日



## 自分の漢字で今年を振り返る

先日の学級活動で、「自分の今年の漢字を考える」活動を行いました。一年を振り返って自分の漢字を選ぶことで、どんな一年間を過ごしてきたのかを改めて見つめる良いきっかけになったと思います。また、「来年はこんな年にしたい」という思いを持つことで、これから過ごし方や、冬休みの時間の使い方がきっと変わってくるでしょう。皆さんは次の学年に上がるための準備期間に入ったと思います。まずはこの一年を振り返り、その経験を次のステップにつなげる気持ちで、残りの一か月を過ごしてみてください。12月はイベントが多い季節です。しっかりと今を楽しみながら、自分の成長を感じられる月にしましょう。

## 先生の今年の漢字

1学年の先生方に、今年の漢字を考えてもらいましたので紹介します。

一

生

餉

歯

一学年主任。一年一組担任。職員室から一番遠い教室の担任。綱引き一等賞。校外学習のバス一号車。三中で一番、大阪万博に行った。

今年は、すべての生き物との環境を大切にしたいと思えました。また、気絶を経験し、生きていることをより実感することができた。

今年一年間、「アンパンマン」を見ない日はなかった。それくらい娘がお世話になり、感謝の気持ちしかないから。

歯が痛くて、治療したのと、親知らずの歯を抜いたこと。

逢

痛

麺

広

先生も四月から三中に“入学”しみんなとの出逢いをはじめ、いろいろな人と出逢う機会にめぐりあったからこの字にしました。

右ひざが痛いから。

一年間で麺類（ほぼラーメン）を100杯以上食べました。その分運動を増やして痩せる努力をしています。

「未広がり」のハ組との出会い。一年生の担任は「広い心」が大切。自分のキャパシティも「広がった」一年でした。

叶

激

翔

長い間、眺望の良い第三中学校に勤務したいと思っており、願いが叶ったので選びました。

とても大きな変化があり、まさに激変の一年でした。大変な時期でもありましたが、多くの方に支えていただき、人の温かさを強く感じた一年でもありました。

Shō (soar)

I wish everyone to soar high soar as high as you can. Don't ever be afraid.

桜歌祭が延期になってしまいました。皆さん、11月10日の本番に向けて一生懸命に練習を重ねてきたと思います。だからこそ、延期を知って残念に感じた人も多かったのではないでしょうか。しかし、12月に延期されたことで、クラス全員がそろってステージに立てるようになり、さらに一か月の練習期間を持つことができました。この時間をプラスに変えて、よりパワーアップした姿で12月3日の本番に挑みましょう。悔いのないように、残りの数日を大切に練習し、最高の発表を期待しています。



『12月行事予定』 最終下校 17:00

1	月		17	水	木曜日課
2	火	木曜日課	18	木	水曜日課 二学期給食最終日
3	水	桜歌祭 弁当持参	19	金	金456 保護者会 14:40~
4	木	金1234 水56	20	土	
5	金	水1234 金56	21	日	
6	土		22	月	月345 大掃除
7	日		23	火	二学期終業式 通知表五科配付
8	月	職員会議	24	水	〈冬季休業日～1/5〉
9	火		25	木	
10	水		26	金	
11	木		27	土	
12	金	まなびくらぶ	28	日	
13	土		29	月	
14	日		30	火	
15	月	中央委員会	31	水	
16	火	生徒委員会			